

Ramadan 2012 - Comment devons-nous accueillir le mois de ramadan?

Written by Moustakim Mohamed Chanfiou
Thursday, 19 July 2012 15:53

There are no translations available.

Comment devons-nous accueillir le mois de ramadan?

Le Prophète préparait Son âme et Son cœur pour le mois de ramadan depuis le mois de cha'abane.

Le mois de ramadan est une période de bienfaits et de bénédiction.

Le musulman doit réfléchir et se préparer pour le ramadan, à vivre ce mois pour pas que ces bienfaits lui échappent.

La première chose avec laquelle on doit accueillir ramadan c'est qu'on doit être heureux, se réjouir de la venue de ramadan. C'est un invité qui nous visite une fois dans l'année et emmène avec lui ses bénédictions et ses bienfaits, il faut se réjouir de l'arrivée de ce mois.

Allah (Exalté soit-Il) dit: "Réjouissez-vous des bienfaits d'Allah et de Sa grâce", et le mois de ramadan est un bienfait d'Allah. On doit se réjouir de ce mois, de cette période. Le Ramadan c'est comme un marché, il y a des gens qui seront gagnants et d'autres qui seront perdants,

on demande à Dieu de faire de nous des gagnants et pas des perdants durant ce mois.

Allah a gratifié le mois de Ramadan de bienfaits et de spécificités qui n'existent pas dans les autres mois,

on peut en citer trois;

- le mois de ramadan c'est le mois du Coran (descente du Coran),
- durant ce mois les diables sont enchaînés, les portes du Paradis sont ouvertes, les portes de l'enfer sont fermées

Durant ce mois, le mal doit diminuer sur terre, les gens sans aucune invitation viennent à la mosquée alors que les autres mois c'est pas le cas,

- il y a Laylat al Qadr, et Allah a élevé cette nuit, c'est la meilleure nuit de l'année comme Anrafat

est le meilleur jour de l'année. Allah nous informe dans le Coran que cette nuit est mieux que mille mois,

ce qui équivaut à 83 années. Le Prophète rapporte dans sahih al Boukharî

d'après Abou Hourayra que "celui qui veille la nuit du destin (Laylat al Qadr)(dans la prière, dans toutes les formes d'adoration), il sera pardonné de tous les péchés qu'il a fait précédemment".

Le mois de ramadan est une période de bien et de bénédiction.

Il faut accueillir le mois du ramadan avec le repentir (istikhar), de demander pardon à Allah (Exalté soit-Il) pour tous les péchés,

il faut savoir mes frères et soeurs que les péchés privent la personne des biens de cette vie et de l'autre.

Allah (Exalté soit-Il) a dit dans le Coran "et tous les problèmes qui vous arrivent sont dus au mal que vous avez fait".

Il n'y a pas de grande catastrophe que de sortir du mois de Ramadan en étant privé du Pardon d'Allah (Exalté soit-Il).

Ramadan 2012 - Comment devons-nous accueillir le mois de ramadan?

Written by Moustakim Mohamed Chanfiou
Thursday, 19 July 2012 15:53

Écoutez ce hadith authentique et effrayant rapporté par Al Bayhaqî et rapporté par ibn Khouzaima dans son sahih,
Abou Hourayra a dit que le Prophète (PSL) est monté sur son Mimbar et Il a dit "Âmine, Âmine, Âmine"
(la parole qu'on dit lorsqu'on fait une invocation), les compagnons n'ont pas compris et ils ont dit Ô envoyé de Dieu tu es monté sur le Mimbar et tu as dit Âmine trois fois, le Prophète (PSL) a dit:
"Djibril est venu et m'a dit que celui qui est présent durant le mois de Ramadan et qui sort de ce mois sans être pardonné et sans rentrer au Paradis, qu'il soit éloigné et qu'il rentre en Enfer dis Âmine Ô Muhammad et le Prophète (PSL) a dit Âmine, Âmine, Âmine".
Ce mois est le mois du pardon et soyons fort pour demander le Pardon et sachez que chaque nuit de ramadan il y a des gens affranchis de l'Enfer. Quelque soit ton égarement, quelque soit tes péchés, la porte du Pardon d'Allah (Exalté soit-Il) est toujours ouverte tant que le soleil ne se lève pas au sens opposé.
Le Prophète a dit: "Allah (Exalté soit-Il) est heureux, content lorsque l'un de Ses serviteurs se repent à Lui..."

Nous allons bientôt accueillir ce mois béni, un mois important pour Allah (Exalté soit-Il) et aussi important pour les musulmans. Malheureusement, face au ramadan les gens sont de différentes catégories.
Il y a certaine personne qui rentrent dand le mois du ramadan et qui en ressortent tels qu'il sen sont rentrés
le jour de l'Aïde pour lui c'est comme le premier jour de ramadan. D'autre pire, en sortent pire que le premier jour de ramadan.
Pour d'autres, le ramadan est une prison, "quand va finir ramadan?" Certains passent leur temps à compter les jours.
Alors que pour le Croyant qui connais les mérites de ramadan, il sait que le Ramadan est une période de bienfaist et de bénédiction et je prie Allah pour que chacun d'entre nous soit affranchi de l'Enfer, Âmine.

Qu'Allah me pardonne les erreurs de ce texte

Bon ramadan à tous